

La alerta belga sobre el imán de Ripoll llegó a los Mossos

El 'número dos' de la unidad de información respondió sobre Es Satty

La policía catalana asegura que se trató de un contacto informal entre conocidos

El Estado Islámico difundió un vídeo en castellano con nuevas amenazas a España

P. ORTEGA DOLZ / Á. SÁNCHEZ
Madrid / Bruselas
Los Mossos d'Esquadra fueron los receptores del aviso de la policía de la localidad belga de Vilvoorde que, a principios de 2016, transmitió sus sospechas sobre Abdelbaki es Satty, el cerebro del ataque de Barcelona, que preten-

día ser imán allí. Los agentes de Vilvoorde, un foco yihadista cercano a Bruselas, querían saber si tenía vínculos con el terrorismo. El

número dos de los servicios de información de los Mossos fue quien contestó que el imán "no era conocido". El Estado Islámico

difundió ayer un vídeo en castellano con amenazas a España, que "volverá a ser tierra de califato". Por otra parte, los ministros del Interior de España y Francia acordaron ayer en París instar al resto de la UE a reforzar la coordinación antiterrorista. **PÁGINAS 14 A 21**

La Generalitat mantiene el plan para convocar el referéndum ilegal

PÁGINA 15

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10



PACO PUENTES

Las capitales refuerzan la seguridad de las calles más transitadas

Las principales ciudades españolas están reforzando la seguridad en los lugares más transitados con maceteros, bolardos y otras

barreras físicas que impidan la entrada de conductores homicidas. Barcelona lo aprobó ayer en su junta de seguridad. Valencia

utilizará provisionalmente vehículos policiales. Sevilla empezó ayer por el concurrido Real Alcázar (en la foto). **PÁGINAS 20 Y 21**

EL PAÍS HABLA CON EL PADRE DEL AUTOR DE LA MASACRE

“No sabíamos que mi hijo se veía a escondidas con el imán”

NACHO CARRETERO, **Ripoll**
Pasan la mañana al aire libre, en una calle recóndita de Ripoll, equivocando a las decenas de periodistas que estos días llenan el pueblo natal de los terroristas que atentaron en Barcelona y Cambrils. Son los padres de Younes Abouyaaqoub, el yihadista de 22 años que conducía la furgoneta que el pasado jueves segó la vida de 13 personas en La Rambla. La

OPINIÓN

Celtiberia show después del estupor

Juan Cruz

PÁGINA 20

17-A: ¿qué fue lo que falló?

Ernesto Ekaizer

PÁGINA 21

voz del padre de Younes es un hilo. “Claro que hablaba con el imán. Pero como hablaba él (señala a su hijo pequeño, que ronda los 8 años), como hablaban los demás chicos. Es lo normal”. Pero matiza: “Lo que no sabíamos es que se veían a escondidas, en una furgoneta o casas. De eso no teníamos ni idea”. Cada frase que pronuncia, la remata negando con la cabeza. **PASA A LA PÁGINA 16**

La fiscal huida de Venezuela acusa a Maduro de sobornos millonarios

Luisa Ortega entregará las pruebas a España y a otros tres países

AFONSO BENITES, **Brasilia**

La ex fiscal general venezolana Luisa Ortega, que abandonó el país tras ser destituida, acusó ayer en Brasilia a Nicolás Maduro y a Diosdado Cabello, número dos del régimen, de enriquecerse con sobornos millonarios y aseguró que tiene pruebas de todo ello. En el caso de Cabello, Ortega dice que recibió 100 millones de dólares por medio de una compañía constituida en España y anunció que entregará los documentos a la justicia española, además de a las de Estados Unidos, Colombia y Brasil. **PÁGINA 3**

El PNV fuerza que Rajoy acuda al Congreso por el 'caso Gürtel'

J. J. MATEO / J. MARCOS, **Madrid**
El presidente, Mariano Rajoy, deberá acudir al Congreso para explicar en un pleno extraordinario su comparecencia como testigo en el juicio del caso Gürtel y la presunta financiación ilegal del PP. El apoyo del PNV a la iniciativa de PSOE y Podemos será decisivo en la comisión permanente de hoy para forzar el pleno. **PÁGINA 22**

revista^v

El festival de música clásica más popular

De quemar un millón de libras a querer vender tantos libros